
1. 普天間高校移転要請活動

・ 移転要望先の西普天間想定用地確保について、国への補助金要請（宮崎代議士へ）

所要面積５～６ha(理想7.5ha) （私案） 宜野湾市所有11haのうち提供 2 ha
国補助 4 ha

計 ha

現・普天間高校用地(県有地)約4ha(内、0.5ha小学校使用)

2. 北中IC～普天間交差点アクセス道路計画

・ 北中IC～伊佐交差点アクセス道路計画（トンネル案）への要請(中部土木事務所へ)
～　添付計画案　～

県中部土木事務所発注の同区間の検討業務について、普天間交差点渋滞予防

3. ヒルズ通り会活性化への連携

・ 普天間門前まちづくりとの協働活動の要請（ぎのわんヒルズ通り会へ）

会長 上原 一彦（有限会社ジョウゲン開発社長）
会員数 30社 、、、ぎのわんヒルズ通り会HPより

市商工会において、平成28年度からヒルズ通り会活性化支援を活動計画に取り入れており、
次年度も引き続き上程している。（28年度は未着手）

NPO普天間門前まちづくり期成会は、中央通りだけでなく、周辺広域商店街を対象としており
各通り会結成に協力し、活性化を共助する。

4. 上記連携＋α

・ 普天満宮、神宮寺後方駐車場～万年通りアクセス道路計画の継続要請

・ 海軍病院のヒルズゲート設置開放の要請

上記１．２．３と併せて、複合的、計画的な街つくりの提案を、ヒルズ通り会と連携して、
市行政、市議会に働き掛けてゆく事が、肝要であります。

平成29年4月5日
理事会議案

NPO法人 普天間門前まちづくり期成会

等価交換（県と市）
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